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令和６年 11月 27日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  徳 雄  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 540 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ ごみ(廃棄物)対策について 

（１）令和５年 12月、不良な生活環境状態にある建物外等に置かれ

ていた廃棄物を村有地に仮置きしたが、その後の処理はどう

なっているか。 

（２）前回よりも建物外に置かれている廃棄物が多く見られるが、

今年度当初から所有者に対してどの様な対応をされたか、時

系列で伺う。 

（３）車輌や歩行者の通行に支障があるが、現況を打破する為に行

政指導をどう進めていくか、また、村道管理者として法令に

基づく措置にどの様に取り組むか。 

（４）道路上の私物の撤去を求める民事訴訟を起こした場合、判例

から裁判終結に要する見通し期間を伺う。 

（５）瀬名波土地改良区内の非農用地に置かれている廃棄物等の処

理をどの様に考えているか。 

 

 ２ 文化財等について 

（１）各字慰霊塔の管理状況(傷み、劣化等)を調査し、支援した事

もあるか。 

（２）来年は戦後 80年の節目を迎えるが、戦争遺跡の活用につい

て取り組む予定はないか。 

（３）私有地等にあった戦争遺跡で消滅した遺跡は何ヶ所あるか。

また、どの様な記録保存をしているか。 

（４）私有地(字所有含む)にあった遺跡等を村文化財に指定した事

もあるか。 

（５）読谷村文化財保護委員会の令和２年度以降の調査及び審議し

た内容を伺う。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 第１次産業の支援について 

(１) 第１次産業就業者は全就業者数の何％か。 

(２) 後継者育成をどの様に捉えて支援していく考えか。 

(３) 営農指導強化をどの様に進めているか。 

(４) 遊休農地の拡大が懸念されるが本年度どの様に取り組んでき

たか。 

(５) 認定農業者(各種)の令和２年度以降の数を伺う。 

 

 

４ 陸上競技場について 

（１）ハードル等が破損しているが取り替える考えはないか。 

(２）陸上競技場夜間照明(夏場・冬場）の点灯時間を伺う。 

 

 

 
 


